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Ata da 03/2022 Reunião da Comissão Própria de
Avaliação Local , realizada em 29 de Novembro de 2022.

Às dez horas e zero minutos do dia vinte e nove de novembro de dois mil e vinte e dois , por meio de
video conferencia realizada pela plataforma Google Meet, teve início a terceira reunião da Comissão
Própria de Avaliação no ano de dois mil e vinte e dois sob a presidência do Técnico Administrativo João
Antônio Gomes de Almeida Júnior. Estavam presentes os membros: João Antônio Gomes de Almeida
Júnior (representante técnico administrativo), Derli Barbosa dos Santos (representante docente) , Tatiana
Almeida Costa (representante da comunidade externa) e o convidado Diretor Geral do campus (José
Roberto de Paula). O presidente deu início à reunião com as seguintes pautas:1) Apresentação dos
resultados acançados em 2022 com o processo autoavaliativo e discurssão dos resultados. Foi informado
que os resultados de 2022 foram bastante melhores que os apresentado em 2019 e que por isso a
instituição merece reconhecimento. 2) Dificuldades apresentadas nos ultimos anos. O diretor frisou sobre a
dificuldade de planejamento e orcamento para execução das ações planejadas nos ultimos relatórios devido
as ações externas governamentais. Muitas ações de reforma no campus foram realizadas mesmo com
orçamento apertado e recurso inconstante e muito disso veio tambem das pontuações informadas pela CPA
nos ultimos anos, como a reforma da biblioteca, das sinalizações dos predios do campus, centros de
convivência, politicas de ensino, pesquisa e extensão. etc. 3) Informe sobre a pouca adesão em
participação da autoavaliação. Todos os anos apesar dos eforços propostos pela CPA para aumentar a
participação dos entrevistados, ha pouca adesão de participantes o que prejudica a qualidade dos
indicadores avaliados. Esforços de comunicação são feitos todos os anos para atrair o publico. 4) Repasse
da necessidade de complementar o relatorio com as propostas atuais para os proximos três anos. Foram
repassadas a gestão para elaboração das ações. 5) Necessidade de reformular a metodologia utilizada na
composição dos valores percentuais dos indicadores, atualmente se é utilizado a média geral das
categorias avaliadas (discente, docente, técnicos administrativos). Seria necesário uma nova forma de
calculo mais atualizada. Nada mais havendo a tratar o presidente da CPA local encerrou a reunião, e eu,
João Antônio Gomes de Almeida Júnior presidente interino da comissão, lavrei a presente ata, que após
lida e conferida será aprovada pelos membros da CPA e então devidamente assinada por mim e por todos
os membros presentes na reunião.

São João Evangelista, 29 de novembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por João Antônio Gomes de Almeida Júnior , Presidente da
Comissão, em 29/11/2022, às 12:07, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs informando
o código verificador 1391620 e o código CRC 1765AB8B.

23214.001279/2021-71 1391620v1

Ata de Reunião 1391620         SEI 23214.001279/2021-71 / pg. 1


	Ata de Reunião 1391620

